

La restructuration partielle des infrastructures du CFA Orléans Métropole, co-financée par la Région Centre-Val de Loire et Orléans Métropole, se termine. Cette initiative ambitieuse vise à renforcer la qualité de la formation professionnelle offerte aux apprentis et à répondre efficacement aux besoins croissants des entreprises locales.



Le CFA Orléans Métropole est un organisme spécialisé dans la formation des jeunes par alternance ou des formations professionnelles pour adultes. Avec un taux de réussite de 87% en CAP, de 91% au BAC, de 75% en BTS et un taux d'insertion de 90%, ce centre de formation est la porte d'entrée pour obtenir une formation de qualité à de nombreux métiers. Commerce, électronique, petite enfance, énergies ou encore maintenance des systèmes sont autant de domaines accessibles grâce au CFA d'Orléans Métropole, dotés d'outils pédagogiques modernes.

Nouveau plateau technique pour le BTS Maintenance des Systèmes (MS)

Afin de répondre aux besoins spécifiques des entreprises industrielles, cosmétiques, pharmaceutiques et agro-alimentaires, un nouveau plateau technique dédié au BTS MS a été mis en place au sein de l'établissement. Cette infrastructure de pointe permettra aux apprenants d'acquérir des compétences pratiques et adaptées aux exigences du marché du travail. Son implantation au cœur du CFA s'inscrit en complément des initiatives présent par Orléans Métropole labélisée "Territoire d'industrie" au plan national. Depuis l'ouverture de la formation en 2020, le CFA Orléans Métropole est associé avec l'AREA Centre-Val de Loire pour la partie agroalimentaire.

Lancement du BAC PRO CIEL (Cybersécurité Informatique Electronique)

La mise en œuvre du BAC PRO CIEL, anciennement connu sous le nom de BAC PRO Systèmes Numériques, marque une modernisation de l'offre pédagogique. Cette formation axée sur la cybersécurité, l'informatique et l'électronique vise à former des professionnels capables d'assurer la réparation et la maintenance de produits électroniques, de mettre en œuvre des réseaux informatiques tout en prenant en compte les enjeux de sécurité numérique.

Formations en Photovoltaïque

En partenariat avec l'entreprise VERGNET et le BTP CFA Centre-Val de Loire, le CFA Orléans Métropole propose désormais des formations dans le domaine photovoltaïque. Cette initiative s'inscrit dans l'engagement d'Orléans Métropole à promouvoir la solarisation des bâtiments et habitations, offrant ainsi aux entreprises locales les compétences nécessaires pour développer ce secteur d'avenir.



Inauguration d'une seconde cuisine pédagogique

Face à l'augmentation des effectifs dans le pôle Santé et Accompagnement, notamment dans la formation CAP Accompagnant Éducatif à la Petite Enfance, une seconde cuisine pédagogique a été inaugurée. Cet espace moderne et fonctionnel permettra de mieux former les apprentis aux métiers liés à la petite enfance et peut-être prochainement au grand âge.

Étage dédié aux formations du CAP au BAC+3 en Commerce et Vente

Le CFA a également inauguré un étage entièrement dédié aux formations allant du CAP au BAC+3 dans le domaine du commerce et de la vente. L'offre complète allant du niveau 3 (CAP) au niveau 6 (BAC+3) permet aux apprentis une montée en compétences alliant théorie et pratique. Les formations BAC+2 Gestionnaire d'Unité Commerciale et BAC+3 Responsable de Développement Commercial sont proposées en partenariat avec la Chambre de Commerce et d'Industrie de l'Indre via leur centre de formation CCI Campus Centre qui regroupe plusieurs établissements en Région Centre-Val de Loire. Les diplômes axés sur les compétences professionnelles, appartiennent au réseau Négoventis (10 000 apprenants au niveau national par an). Une boutique pédagogique, axée sur le réemploi du textile, a été créée pour offrir un cadre d'apprentissage concret et innovant. Prochainement, du petit électroménager pourrait être à vendre, en lien avec les apprentis en BAC PRO CIEL.

Engagement dans un Parcours d'Accompagnement Stratégique

Grâce au financement de la Région Centre-Val de Loire, le CFA Orléans Métropole s'est engagé dans un Parcours d'Accompagnement Stratégique. Ce programme permet d'actualiser notre projet d'établissement, de renforcer notre signature pédagogique et d'affiner notre offre de formation. Il prépare également la reconnaissance de notre engagement en Responsabilité Sociétale des Organisations (RSO) mise en place il y a quelques années, en accompagnant des apprentis dans une démarche citoyenne et responsable de l'environnement (Agir ensemble pour des campus durables, mobilité douce, tri et réemploi,...) et dans l'accompagnement des apprentis à besoins particuliers (Référént Handicap, parcours Européens...)

Réhabilitation de la résidence des apprentis

Orléans Métropole et la Région Centre-Val de Loire ont montré leur soutien en faveur de la réhabilitation de la résidence des apprentis du Campus des Métiers, dont les bénéficiaires sont actuellement les apprentis des CFA Pharmacie, BTP CFA Centre-Val de Loire, le CFA Orléans Métropole et la CMA Centre-Val de Loire. Ce projet vise à améliorer les conditions de vie et de formation des apprentis, renforçant ainsi l'attractivité et la qualité du campus, mais également à ouvrir cette résidence à l'ensemble des apprentis du territoire.



ORLÉANS
MÉTROPOLE

